

Musik und mehr im Heimatmuseum

SECKENHEIM. Am 31. August 1993 wurde der Verein „Heimatmuseum Seckenheim e. V.“ gegründet. Zweck des Vereins ist die Förderung der ortsgeschichtlichen Kenntnisse in Forschung und Brauchtum und die Sammlung der materiellen Überlieferung.

Die Veranstaltungen und die Sammeltätigkeit des Vereins weckten ein großes Interesse in der Öffentlichkeit, so dass man bald daran denken musste, Ausstellungsräume zu gewinnen. 1995 konnten in der Kloppenheimer Straße 20 die Museumsräume in Gestalt eines originalen Fränkischen Bauernhofes erworben werden. Das Heimatmuseum ist jedoch nicht reiner Ausstellungsort und Veranstalter von Vorträgen, sondern auch gesellschaftlicher Treffpunkt. Zum ersten Frühschoppen nach Corona konnte das Museumsteam um Vorsitzende Traudl Gersbach nun wieder im Museumshof und auf der Galerie begrüßen. Kartoffelsuppe, Kuchen, aber auch Schmalz- und Radieschenbrote erwartete die Gäste ebenso wie entspannte Musik



Entspannte Musik beim Frühschoppen im Heimatmuseum Seckenheim.

Foto: Warlich

des Accoustic-Duos „Hans & Steff“ mit Songs der Beatles, Simon & Garfunkel oder Janis Joplin.

Die Museumschefin hieß die Gäste willkommen und ließ bei dieser Gelegenheit nicht unerwähnt, dass der Verein auf sein 30-jähriges Bestehen stolz ist, der Erhalt des

Museums jedoch auch einen großen Kraftaufwand für die Ehrenamtlichen bedeutet: Finanziell wie körperlich, denn jede Woche trifft sich eine Gruppe handwerklich Versierter, um zu reparieren, um- und auszubauen. „Alle über 70“, so Gersbach. Doch es müssen auch Objekte sortiert und er-

fasst, saubergemacht, Veranstaltungen und Ausstellungen organisiert und vorbereitet werden. Neue Mitglieder, gerne auch jüngere Menschen, sind daher willkommen. *pbw*

📍 **Informationen gibt es auf www.heimatmuseum-seckenheim.de**